

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El evento Rails, Trails, and Ales regresa a la línea Heritage Corridor este otoño

Viaje Metra para explorar las atracciones locales los sábados del 7 de septiembre al 12 de octubre

CHICAGO (26 de agosto de 2024) – Metra volverá a ofrecer un servicio especial en la línea Heritage Corridor durante seis sábados este otoño, brindando oportunidades para explorar en bicicleta los festivales, cervecerías artesanales, restaurantes y comunidades vibrantes a lo largo de esta ruta histórica.

El servicio de vías, rieles y cervezas denominado como "Rails, Trails and Ales", está en su cuarto año ofreciendo tres trenes de ida y vuelta, equipados con vagones para bicicleta de Metra, durante seis sábados consecutivos desde el 7 de septiembre hasta el 12 de octubre. Los trenes saldrán de la estación central Chicago Union Station a las 10:30 a.m., 4:15 p.m. y 8 p.m. y harán todas las paradas hacia Joliet. Los viajes entrantes saldrán de Joliet a las 8 a.m., 1:45 p.m. y 6:30 p.m., haciendo todas las paradas hasta Union Station. El horario también brinda una oportunidad para que aquellos que viven a lo largo de la línea Heritage Corridor usen Metra para viajes a la ciudad los sábados. Los horarios completos se pueden ver en [metra.com](https://www.metra.com).

"El otoño es un buen momento para explorar toda la región de Chicago y agregar este servicio especial de excursión es una forma asequible para que los pasajeros de Metra exploren áreas que normalmente no van por tren los fines de semana", dijo el CEO / Director Ejecutivo de Metra, Jim Derwinski. "Trae tu bicicleta y recorre un carril bici. Visite este festival de fin de semana. Hay mucho que hacer y varias actividades a lo largo de la línea de la línea Heritage Corridor."

La línea Heritage Corridor de Metra lleva el nombre del histórico corredor Heritage del Canal entre Illinois y Michigan, al que la línea ferroviaria es paralela. Muchos de los pueblos que ahora tienen paradas en la línea están ubicados a la creación del canal, con historias ricas e interesantes. Los carriles bici que utilizan el camino antiguo a lo largo del canal o se conecta o son accesibles desde muchas de esas paradas de estaciones.

El pase de un día para los sábados de \$ 7 de Metra, ofrece viajes ilimitados por una sola tarifa, hace explorar la región de Chicago en tren un viaje inmejorable. Las tarifas familiares de Metra, que permiten que tres niños menores de 11 años viajen gratis con un adulto que pague la tarifa, se pueden usar junto con el Pase de Sábado. Una lista de algunos de los sitios, restaurantes, cervecerías y senderos de ciclismo cerca de cada parada del Heritage Corridor se puede encontrar en [metra.com](https://www.metra.com).

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)